

EL FARO

Año VII. -- Número 1.741

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 26 de Mayo de 1940

AVISO A NUESTROS

LECTORES Para cumplimentar las disposiciones de la Dirección General de Prensa en lo que respecta al contingente de papel para nuestro diario, debemos poner en conocimiento de los lectores de EL FARO, que a partir de HOY domingo y hasta el próximo viernes día 31, ambos inclusive, solamente constará de CUATRO PAGINAS diarias, continuando en igual forma en los meses sucesivos, mientras el cómputo actual subsista.

Al mismo tiempo debemos prevenir, que los comunicados y anuncios oficiales deberán llegarnos restringidos al límite, y que su entrada será escurpulosamente registrada al llegar a nuestra redacción, para ir dándole cabida por riguroso orden, según las posibilidades de espacio lo permitan, por una sola vez, según órdenes que de la Dirección, tenemos recibidas.

Violentos ataques en los alrededores de ARRÁS

Berlín, 25. — Continúan los violentos ataques en los alrededores de Arras donde las tropas aliadas empujan desesperadamente para abrirse paso.

Las tropas blindadas alemanas han rodeado la ciudad por los valles y colinas que la circundan.

Es este un terreno ideal para los ataques de carros blindados.

Ha sido rechazado un intento de ataque frente a Calais. — EFE.

LA ACTUACION DE LA aviación alemana CON POSITIVOS RESULTADOS

Berlín, 25. — De fuente competente se anuncia que la aviación alemana tuvo ayer, además de los indicados en el Parte Oficial, los siguientes éxitos:

En aguas noruegas fué seriamente averiado un porta-aviones por varias bombas, fué alcanzado en la popa y se incendió. Otra bomba dió de lleno en un crucero.

Por otra parte, fueron gravemen-

te alcanzados un transporte, dos carros y un petrolero.

Este último se inclinó de costado, después del ataque y tuvo que ser remolcado hasta unas rocas próximas.

En cuanto al buque de línea que según se anunció ayer fué alcanzado en la proa, por dos bombas de gran peso, recibió otras tres más tarde en la popa. — EFE.

Aunque se mantiene en reserva se anuncia que prosigue la batalla al sur de Boulogne

Londres, 25. — Aunque se mantiene la absoluta reserva sobre las operaciones militares en Picardía y en la región de la costa, las noticias que se reciben en los medios militares, anuncian que prosigue la batalla al Sur de Boulogne y desmienten que los alemanes hayan llegado a Calais. — EFE.

La artillería contra aeronaves hunde a un destructor

Berlín, 25. — La artillería alemana de la defensa contra aeronaves, ha hundido contra las costas francesas del Canal de al Mancha, un destructor. — EFE.

Se produce una explosión cuando se celebraba una reunión comunista

Londres, 25. — Se ha producido una explosión durante la noche en un local de la población de Bells, donde se celebraba una reunión comunista. — EFE.

EL "TIMES"

Comenta favorablemente el nombramiento de Sir Samuel Hoare para Embajador en

ESPANA

Londres, 25. — El "Times" publica hoy un editorial en el que dice:

"El nombramiento de Sir Samuel Hoare como Embajador en Madrid, constituye la prueba más evidente que pueda dar el Gobierno de Londres, sobre la importancia que concede a las relaciones de la Gran Bretaña con la España del General Franco.

El periódico recuerda las declaraciones de Lord Halifax, según las cuales, la política del Gobierno británico, consiste en el mantenimiento y desarrollo de las relaciones amistosas que existen entre los dos países, y añade:

Como ha dicho Halifax, existe en España un respeto inmenso hacia los principios fundamentales de la civilización europea, de la cual dice que es el General Franco, un firme defensor.

España es una de las grandes potencias mediterráneas, con la cual nuestra nación de marinos desea estar siempre en buenas relaciones.

España es también un país, donde el espíritu de independencia constituye una tradición.

Sir Samuel Hoare reúne todas las cualidades necesarias para desempeñar el importante cargo que se le ha confiado. — EFE.

Londres, 25. — El nuevo Embajador de la Gran Bretaña en Madrid, Sir Samuel Hoare, se incorporará a su puesto a fines de la semana próxima.

El viaje lo efectuará por vía aérea, utilizando la línea recientemente inaugurada entre Londres y Lisboa, desde donde continuará a la capital de España. — EFE.

Quien se considere, por ser viuda de trabajador, con derecho al Subsidio de Viudedad, suscriba una Declaración de Familia que le será entregada en la Delegación Provincial de Subsidios Familiares, después de someterla al visado de la Alcaldía respectiva.

Visita la Maquinista terrestre y la Residencia de Jefes y Oficiales el Ministro de Obras Públicas

Barcelona, 25. — Antes de la salida para Madrid, el Ministro de Obras Públicas y el Director de Ferrocarriles, visitaron la Maquinista Terrestre, cambiando impresiones con los Directores de la importante industria, a fin de intensificar la producción de locomotoras y vagones.

Visitó después la residencia de Jefes y Oficiales del Ejército situada en Pedralbes, cuyas obras están finalizando. — MENCHETA.

Barcelona, 25. — Esta noche, en el expreso y ocupando el coche del break de Obras Públicas, ha marchado en dirección a Madrid, el Ministro del Ramo, acompañado del Director General de Ferrocarriles, señor Pérez

Osesa y su secretario particular, señor Bolanches.

En la estación fué despedido por todas las autoridades, personalidades y amistades. — MENCHETA.

Gestiones para reanudar las relaciones

Comerciales

ENTRE INGLATERRA Y LA U.R.S.S.

Londres, 25. — Refiriéndose a las gestiones para reanudar las relaciones comerciales entre Gran Bretaña y la URSS, el redactor diplomático del "Times" escribe:

"En el caso de que el Gobierno soviético acepte, Sir Stafford Cripps, saldrá de Londres para Moscú con el fin de ver las posibilidades que existen para llegar a un acuerdo oficial entre ambos países." — EFE.

Se ha inaugurado la

Feria de las Flores

Madrid, 25. — Se ha inaugurado la Feria de las Flores en el Paseo de Recoletos, con asistencia del Director General de Seguridad y autoridades.

Se han instalado catorce puestos, exponiéndose selectas variedades.

Esta es la tercera feria de este género que se celebra. — MENCHETA.

Se cree que podrá llegarse a una CONFERENCIA

Anglo-franco-italiana

SOBRE EL BLOQUEO

París, 25. — En los medios bien informados de esta capital se cree que dentro de poco podrá llegarse a una conferencia anglo-franco-italiana sobre el bloqueo.

Los aliados — se declara — conocen perfectamente las exigencias de la economía italiana y desean sinceramente que este país no sufra las consecuencias del bloqueo, cuyo único objetivo es privar a Alemania de las materias primas que le son necesarias para seguir la guerra. — EFE.



despacho de Benito Mussolini en el "Popolo de Italia" baluarte verdadero de los patriotas y ex-combatientes italianos

Ceuta Tetuan

DE MELILLA

Después de pasar unos días en la hermosa población melillense, ha regresado a ésta, donde tiene su residencia el Delegado de la Compañía de seguros "La Vasco Navarra", don Antonio Rando, al que le enviamos nuestra bienvenida.

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARIA

AVISO

En el Boletín Oficial del Estado número 136 correspondiente al día 15 del actual se publica anuncio de su basta para la construcción de un grupo de dos bloques de viviendas media metro con el ya construido en la parte sur de la Barriada del General Sanjurjo de esta Ciudad. El plazo para presentar las proposiciones vencerá el día ocho de Junio próximo.

En el Negociado de Concursos de este Ayuntamiento se facilitará antecedentes y se remitirá a quien lo desee el Boletín Oficial de la Ciudad donde consta el extracto del pliego de condiciones.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 25 de Mayo de 1940.

EL SECRETARIO, Alfredo Meca.

COMUNICADOS OFICIALES

COMITE ECONOMICO LOCAL CEUTA

Aviso

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes del Gremio de Comestibles (Ultramarcos, Comestibles y Abacerías) que a partir del día de hoy el azúcar que ha de poner a la venta, será despachada a cuartos de kilo como máximo.

Ceuta 25 de mayo de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

BENEMERITO CUERPO DE MUTILADOS DE GUERRA POR LA PATRIA

Comisión Inspector de Ceuta DESTINOS

Existiendo en la Compañía Española de Industria y Comercio "Atlas", de esta Plaza, una vacante de Auxiliar de Oficinas, para cubrir con un Caballero Mutilado de Guerra por la Patria, se pone en conocimiento de los que dependen de esta Comisión Inspector, y deseen solicitarla, se pasen por el domicilio de la misma. Es indispensable para solicitarla poseer completos conocimientos de Contabilidad y correspondencia, teniendo asignado dicho empleo el sueldo mensual de 700 pesetas.

Ceuta 25 de Mayo de 1940.

El Presidente,

Pedro de Benito.

ANOCH EN EL CERVANTES

Como se había anunciado, anoche hizo su reaparición en el Teatro Cervantes, la gran artista Pastora Imperio, con su elenco de variedades y la orquesta Alma. Una vez más, la referida artista, logró captarse al público apenas pisó el palco escénico, y con sus dichos y canciones, logró dar una buena noche a los aficionados a su exquisito género. Los demás artistas que integraban el cuadro anunciado, fueron aplaudidos y vieron obligados a repetir muchos de sus números.

La orquestina Alma, logró otro gran triunfo, y sus ejecuciones fueron seguidas de grandes ovaciones, pues el gran entusiasmo que despertaron en su primera actuación, se ha acrecentado en esta función de despedida.

Todos supieron de las mieles del triunfo y muy especialmente la gran Pastora, que continúa cautivando al público en todas sus actuaciones.

El público llenó casi por completo el hermoso salón.

Anuncios breves

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

MODISTA. Isabel del Pino. Velarde, 8, tercero derecha.

SE VENDEN muebles. Teniente Arrabal, 2, 2.º derecha.

TAQUIGRAFIA, Sistema Boda. Sencillez, gran velocidad y lectura fácil. Agustina de Aragón, 3, 3.º

Farmacia de Guardia la del licenciado

JUAN ZURITA TORRES

Falange Española, 1. Ceuta.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Doctor Miguel Fernández Padial

ENFERMEDADES DE LOS OJOS.

GRADUACION DE LA VISTA Y MEDICINA GENERAL

Consulta de 5 a 7. Tlf. 22

Generalísimo Franco, 5-1.º TETUAN

La caseta de Hijos de Agustin Blazquez en la verbena Tetuaní



Entre las casetas de los distintos productos que con gran acierto han sido colocadas en la plaza de España con motivo de la magnífica verbena que se está celebrando durante estas noches, se destaca por la belleza de sus líneas y gusto, la levantada por el representante de las BODEGAS DE HIJOS DE AGUSTIN BLAZQUEZ, la casa de excelentes caldos de Jerez de la Frontera.

En las noches de verbena — alegría, optimismo, buen humor — esta caseta ha sido visitada no solamente por los innumerables admiradores que la SOLERA ELEGANTE y la magnífica CARTA BLANCA tienen, sino por otros que contagiados de aquella satisfacción han tenido ocasión de pro-

bar estos excelentes caldos junto al incomparable CONAC FELIPE II.

Música, belleza, magníficas iluminaciones y mujeres bonitas, son la soberana característica de las fiestas españolas. Y si a ello se une la solera de sus campos y viñedos, como la que ofrece esta casa convertida en dorados vinos, completa aquella característica tan española y tan tradicional y que como tales deben ser satisfacción de estas casas productoras.

El éxito obtenido por las BODEGAS HIJOS DE AGUSTIN BLAZQUEZ en estas noches son dignas manifestaciones de las que diariamente viene obteniendo en cuantos establecimientos se venden sus productos.

Toma de posesión del nuevo Interventor Regional, D. Francisco Trujillo

Destinado a la Intervención Regional de Villa Nador como Interventor Regional don Rodrigo Suárez Alvarez, que hasta la fecha ha venido desempeñando con gran acierto esta Regional de Yebala, ha sido nombrado para ocupar su puesto el señor don Francisco Trujillo, que era Jefe de la Sección de Información y Política de la Delegación de Asuntos Indígenas.

En la tarde de ayer tomó posesión de su cargo, haciéndole entrega el señor y momentos después se reunieron en su despacho los señores Interventor local y todos los Interventores adjuntos y Jefes de Negociado de la Regional, ante quien se despidió el señor Suárez Álvarez con palabra emocionada, diciendo que con motivo de su nuevo destino — en el que se ofrecía a todos — era para él una satisfacción que le sustituyera el Sr. Trujillo, a quien no había necesidad de presentar pues todos le conocían, haciendo un cumplido elogio de las dotes que posee el nuevo Regional cuya labor en la Delegación de Asuntos Indígenas era magnífica. Terminó presentando a cada uno de los presentes, manifestando su satisfacción por el trabajo desarrollado por todos los servicios que supliendo la escasez de personal y a pesar del aumento de trabajo, han sabido prestarle muy buena colaboración de la que se muestra satisfecho. El señor Trujillo saludó a todos y pronunció breves palabras, elogiando la labor de su antecesor y pi-

diéndole a cada uno el mismo entusiasmo que hasta hoy habían demostrado.

Seguidamente el señor Suárez Alvarez, se despidió de sus subordinados, haciéndole estos objeto, de una verdadera demostración de simpatía, y afecto.

Marcha el señor Suárez Alvarez a encargarse de la Intervención Regional de Villa Nador, una de las más importantes de la Zona, después de una lucida, eficaz y laboriosa gestión al frente de la de Yebala. Es de todos conocida su capacidad de trabajo, afabilidad y simpatía, habiéndose captado muchísimos afectos en el tiempo que ha permanecido en la capital del Protectorado. Le deseamos que el éxito continúe coronando su gestión en aquella zona.

Por su parte el nuevo Interventor Regional, señor Trujillo, de prolongados años de servicios en Marruecos, casi siempre en fuerzas jafifanas e Intervenciones, es un perfecto conocedor de las cuestiones marroquíes, y como antes se dice, su labor en la Delegación de Asuntos Indígenas es muy conocida, así como su capacidad y simpatía para pretender nosotros presentarle. Por todos estos motivos es fácil augurarle un completo éxito en su gestión. Así se lo deseamos vivamente aprovechando esta ocasión para saludarle y ponernos completamente a su disposición en todo cuanto signifique prosperidad y labor por esta hermosa región de Yebala.

¿CUANTOS DIAS DE VIDA LE QUEDAN A LAS MOSCAS?

Solo mientras Vd. se decida a usar "DINAMITA" insecticida líquido insuperable que vende en exclusiva

"Perfumería Vicente Martínez. - Puente Almira. 6

EL DOCTOR MARTINEZ ZALDIVAR

Cirujano especialista Diplomado

Comunica a su clientela y público en general, el traslado de su consulta a Tetuan, calle del Generalísimo Franco, n.º 19. - Teléfono 115. Aplicaciones de Electroterapia. - Diatermia, Rayos Ultravioletas. - Sol de altura - Masaje.

Todos los días de 10 a 1 y de 6 a 9

COMENTARIOS

Estos breves comentarios interesan a todos porque pueden servir de orientación y hasta podrían titularse "buenos consejos". El que como nosotros no tiene otra misión que la de observar y estudiar lo que sucede, para ofrecer al público algunos artículos periodísticos, que le interesen y le orienten en la vida, tiene forzosamente que llegar a redactar "Comentarios" como los que hoy se nos ocurre publicar. Viendo las vitrinas de cualquier población, se viene a la memoria lo que recientemente escribíamos, sobre las medias de seda y que nuestros lectores recordarán todavía.

Entre otras cosas, nos permitimos afirmar, que las medias de seda juegan un papel muy importante en el vestir de la mujer elegante. No se nos ocurría aconsejar a las señoras, donde bien compradas sus medias, para ir bien vestidas pues ya sabemos, que ninguna señora preguntará por un buen par de medias en una ferretería, ni tampoco hemos presenciado nunca que un caballero entre en una farmacia preguntando si venden bastones, o en una dulcería, para comprar un sombrero. Sin embargo, observando las vitrinas hemos visto con sorpresa que las gafas de sol, pueden adquirirse en cualquier establecimiento y que probablemente muy pocas personas tendrán en cuenta la importancia de una gafa de sol. Si los cristales no son de color adecuado pueden perjudicar a la vista; si la gafa no ajusta bien perjudica además al físico y no hay nada más ridículo que una persona gruesa, con gafas que sentarían bien a una delgada o viceversa; ya puede esa persona ir elegantemente vestida, aseguramos que su gafa de sol, que parece de tan poca importancia, echa sin embargo a perder toda su elegancia. Y no digamos si a esa gafa se le rompe algún día un cristal; seguramente que el que la ha vendido no tiene cristales de repuesto y si los tiene no sabe colocarlos en la gafa. Entonces ¿qué remedio queda?, tirar la gafa o ir a un establecimiento del ramo, a una "Optica" a comprar otra, por ahí se debía haber empezado. Referimos todo esto por considerarlo justo y natural y porque creemos que con ello defendemos los intereses del público. No anunciamos nada, no ofrecemos ganga alguna; sólo damos un consejo y decimos a nuestros lectores: cuando quieran adquirir una gafa de sol vayan a

Nievina del Doctor Loras

LA MEJOR CREMA CONOCIDA HASTA EL DIA PARA CONSERVAR LA BELLEZA DE LA MUJER

Tendrá Vd. usando esta crema una piel joven, fresca y blanca, evita la aparición de manchas, barros y pecas, depura los poros, quita la grasa de la piel, y hace desaparecer las arrugas. Empleándola con moderación tendrá Vd. el cutis suave como el terciopelo, contrarresta los efectos del viento, frío, sol, y de la lluvia.

Para que el empleo de la Nievina esté al alcance de todos, se vende en elegantes botes de porcelana y cristal de lujo intensamente perfumado.

Venta en Farmacias, Droguerías, Perfumerías, y Centros de Específicos. Depósito: Francisco Romero Rodríguez, Farmacia.

la "Optica Moderna" o a cualquier otra óptica y hagan su compra; tenga la seguridad, que una persona entendida les atenderá y además cuando se rompa un cristal de su gafa el mismo óptico que se la ha vendido colocará otro igual.

Petición de mano

Por la señora viuda de Mora, acompañada de sus hijos los señores de Molina (don Juan Pablo) y para su otro hijo, don Carlos Mora, Interventor, ha sido pedida a los señores de Abab (don Julio) la mano de su bellísima sobrina Mery Ascargorta, cruzándose entre los novios valiosos regalos y fijándose la boda para muy en breve.

Por anticipado deseamos a la feliz y simpática pareja toda clase de felicidades.

Doctor Gomez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501

Calle Sidi Mandri 14, Segundo derecha TETUAN

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Entre los peregrinos de la Cruz Roja llegados a Zaragoza, figura la

Comisión de Ceuta

Zaragoza, 25. — Llegaron los peregrinos de la Cruz Roja de todas las provincias y pueblos de España, incluso Ceuta y Baleares.

A las siete de la tarde se concentraron y posteriormente llegaron a la Basílica del Pilar.

Fueron recibidos por el Arzobispo y Cabildo Catedralicio.

Seguidamente se procedió a la presentación de los peregrinos por el Arzobispo y el prelado los bendijo seguidamente.

Entre las personalidades llegadas con la peregrinación figuran el Conde de Vallengano, la Marquesa de Valdeiglesias, Duquesa de la Victoria, Conde de Aguilar, presidente de Honor y delegados de asamblea, Secretario General y otras muchas.

Mañana asistirán a diversos actos religiosos en la capilla de la Virgen. — MENCHETA.

Boletín Oficial

DEL ESTADO



Madrid, 25. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Hacienda. — Orden por la que se dispone que la ordenación de pagos correspondientes a obligaciones de Ministerios Civiles, que se recaudan al amparo de la Ley de 9 de marzo de 1940, será de la exclusiva competencia de la Ordenación Central de pagos para obligaciones de los Ministerios Civiles.

Industria y Comercio. — Orden por la que se amplía el plazo concedido para presentar proposiciones relacionadas con la implantación en España de la industria del automóvil.

Educación Nacional. — Cambiando la denominación nacional de "Museo Antropológico" por la de "Museo Etnográfico".

La Comisaría General del Desbloqueo publica una orden disponiendo que los números segundo y tercero de la Orden Ministerial de 16 de mayo, se aplique en las provincias que se indican, a partir de junio próximo, en un preámbulo que dice:

"Terminadas o a punto de terminarse las operaciones propias del desbloqueo, la Comisaría General de Desbloqueo, haciendo uso de las facultades que le concede el número primero de la orden del Ministerio de Hacienda de 16 de mayo, nota publicada en el Boletín Oficial del Estado del día siguiente, ha dispuesto que los núme-

NOTICIAS DE ESPAÑA

SE INAUGURA LA EXPOSICION DE ESCULTURAS RELIGIOSAS

Granada, 25. — Anoche se inauguró la exposición de Escultura religiosa Alonso Cano, en el templo de San Jerónimo, asistiendo el Director de Bellas Artes, autoridades y personalidades.

En la citada exposición hay veintiocho obras escultóricas, algunas de gran valor.

Inmediatamente después se inauguró otra exposición en el Salón del Centro Artístico, sobre pintura, dibujo, fotografía y cerámica granadina.

LA ORDEN DE ISABEL LA CATOLICA AL DIBUJANTE KEMER

Madrid, 25. — El próximo lunes, el Ministro de Asuntos Exteriores, impondrá las insignias de la Orden de Isabel la Católica al Dibujante Kemer, combatiente boliviano, voluntario en la Cruzada. — MENCHETA.

SE CONSTITUYE EL PATRONATO DEL MUSEO DE CARLOS V

Granada, 25. — Presidiendo el Director General de Bellas Artes, se ha constituido el Patronato, Residencia y Museo del Palacio de Carlos V. — MENCHETA.

EL OBSERVATORIO DE LA CARTUJA REGISTRA UN VIOLENTISIMO TERREMOTO

Granada, 25. — El Observatorio de la Cartuja, ha registrado un violentísimo terremoto con el epicentro a diez mil kilómetros de distancia.

Se trata del seísmo más fuerte registrado en el año actual. — MENCHETA.

Larache

CRUZ ROJA ESPAÑOLA DE LARACHE

A las diez y ocho horas de hoy, tendrá lugar en los jardines del Hospital de la Cruz Roja, la tradicional procesión del Santísimo Corpus Christi. La Asamblea Local de esta benemérita Institución invita al pueblo católico de Larache para que asista a tan solemne acto religioso.

ros segundo y tercero de dicha orden ministerial se aplican a partir de primero de junio próximo a las provincias de Albacete, Almería, Badajoz, Barcelona, Castellón, Ciudad Real, Córdoba, Cuenca, Gerona, Granada, Guadalupe, Guipúzcoa, Huesca, Madrid, Málaga, Murcia, Oviedo, Santander, Tarragona, Toledo, Valencia, Teruel y Zaragoza.

Dirección General de Enseñanza Militar de Academias. — Como resultado de la convocatoria anunciada por Orden de 24 de febrero (Diario Oficial, número 47) para proveer setenta plazas de Veterinarios de Segunda de la escala activa, se publicó en el Diario Oficial número 115 y prensa diaria relación de los admitidos que asistirán al curso en la Academia de Sanidad Militar, que comenzarán el primero de junio próximo.

**Cristalería fina
Baterías de cocina
¡¡ A PLAZOS !!**

PEDIDOS AL:

**AGENTE GENERAL
Manuel Dutrás**



Modelo 8-13-5-40.

Tetuán.

Dr. González Haba
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

CEUTA

Agustina de Aragón, 2 entre-suelo. - Diaria de 11 a 1. Teléfono 283.

TETUAN

Generalísimo Franco 5-1.º
Martes, Jueves y Sábados de 3 a 5. - Tlf. 72



Cura la sarna sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Ideal contra los granos, eczemas y erupciones. El medicamento preferido por médicos y enfermos. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

COMUNICADOS OFICIALES

ALEMAN

Boulogne se rinde a los germanos. -- Enorme cantidad de prisioneros. -- La aviación actúa con éxito, derribando gran número de aparatos enemigos con reducidas pérdidas propias. -- Numerosos barcos de guerra hundidos o averiados.

PARTE OFICIAL ALEMAN

Berlín, 24. -- Parte Oficial del Alto Mando del Ejército alemán, transmitido por el Cuartel General del Führer en el frente:

"El cerco que envuelve al Ejército belga y gran parte del primero, séptimo y noveno Ejércitos franceses y a la totalidad del Cuerpo expedicionario británico, se estrechó ayer considerablemente y ha quedado definitivamente cerrado.

En la parte Este de la bolsa han sido tomados Gante y Courtré y nuestras fuerzas han cruzado al mismo tiempo el Dieppe.

En la región de Valenciennes las tropas alemanas atacan las fortificaciones francesas y más al Sur, entre Valenciennes y Benet, se ha avanzado en dirección Noroeste, después de atravesar en río, Dieppe.

Boulogne se ha rendido después de un duro combate, apoyado por las fuerzas navales del enemigo, y Calais ha sido cercado.

El número de prisioneros aumenta de hora en hora y aún no se ha podido calcular su número, lo mismo que la importancia del botín capturado.

Nuestras escuadrillas de combate y caza atacaron en Bélgica y el Norte de Francia a las concentraciones de tropas enemigas, a las columnas en marcha y a los grupos de baterías antiaéreas.

Todas estas operaciones se llevaron a cabo con pleno éxito. En los puertos belga-franceses del Canal de la Mancha, la aviación alemana bombardeó los muelles, depósitos de esencia, astilleros, almacenes, grupos de artillería. Destruyó un contratorpedero y averió seriamente a siete transportes y barcos mercantes, con un desplazamiento total de unas veinte mil toneladas.

Otro destructor fué hundido por nuestras escuadrillas.

En el frente Sur, fueron rechazados débiles ataques enemigos, contra varios puntos. Al Sur de Sedan las tropas alemanas arrebataron al enemigo, después de un duro combate una altura importante en la que se mantienen, a pesar de los fuertes contraataques desencadenados por el enemigo.

En los combates que se han librado recientemente se han destacado por su valor el Coronel Jordán, jefe de un Regimiento de Infantería y el Teniente Strauss, perteneciente a un batallón de Ingenieros.

La aviación alemana ha bombardeado también con éxito los ferrocarriles, aerodromos, columnas en marcha y concentraciones de tanques en el frente Sur.

En el distrito de Narvik las escuadrillas alemanas han continuado sus ataques contra objetivos marítimos e intervinieron activamente en los combates terrestres.

Como ya se anunció en comunicados especiales, el día 23, dos cruceros enemigos fueron tan gravemente averiados que es muy probable que se perdieran por completo.

También sufrieron daños un buque de línea y otro crucero fué destruido.

En un nuevo ataque al buque de línea alcanzado ayer, fué alcanzado otra vez, y privado de toda defensa.

Un porta-aviones fué incendiado y puede considerarse como perdido. Por

otra parte fué alcanzado de lleno un crucero.

También fueron hundidos un transporte y dos vapores mercantes. Otros dos averiados seriamente y un gran petrolero alcanzado asimismo de lleno se inclinó de costado y naufragó.

Unidades de Cazadores alpinos han sido lanzadas en paracaídas para reforzar a las tropas alemanas de Narvik.

Las pérdidas aéreas del enemigo durante la jornada de ayer, se elevaron a ochenta y cuatro aviones, de los cuales veintisiete fueron derribados en combate y cuatro fueron destruidos por la defensa contra aviones y el resto en el suelo.

Siete aparatos alemanes no han regresado a su base." -- EFE.

INGLES

Aviones británicos atacan concentraciones enemigas en el Canal. -- Se incendian por lo menos tres tanques. -- Los depósitos de petróleo de Rotterdam son atacados. -- Un torpedero hundido.

COMUNICADO DEL MINISTERIO DEL AIRE INGLES

Londres, 25. -- Comunicado del Ministerio del Aire:

"Aviones de las fuerzas aéreas británicas de bombardeo han efectuado en el día de ayer una serie de ataques contra las concentraciones de fuerzas enemigas cerca del Canal de la Mancha.

En uno de estos ataques contra las

unidades blindadas, enemigas, fueron incendiados por lo menos tres tanques y otros averiados.

Los depósitos de petróleo de Rotterdam han sido atacados de nuevo esta mañana por los aviones ingleses y un torpedero enemigo ha sido atacado y hundido a lo largo de la costa holandesa.

Los aviones pesados de bombardeo han actuado también durante la noche. -- EFE.

FRANCES

Son consolidadas posiciones sobre el Somme. -- En el Norte la situación no experimentó cambios de importancia, siguiendo los combates con violencia, batiéndose las tropas francesas con vigor y resolución.

París, 25. -- Comunicado de guerra del 25 de mayo, mañana:

"Al fin de la jornada de ayer consolidamos nuestras posiciones sobre el Somme e hicimos cierto número de prisioneros en el curso de estas operaciones.

Por la noche no ha habido nada que señalar en el conjunto del frente." -- EFE.

París, 25. -- Comunicado francés de la tarde:

"En el Norte, la situación no ha experimentado cambios de importancia. Nuestras tropas se batieron con vigor y resolución, que son puestos de relieve por las actividades del esfuerzo enemigo y causan a los alemanes en todos los encuentros duras pérdidas.

Entre el Aisne y el Mosa la actividad sigue siendo muy viva y en el curso de las últimas horas, se ha conseguido el dominio del enemigo." -- EFE

Violentísimo temblor de tierra en el Perú

Lima, 25. -- Perú es víctima de un terrible temblor de tierra. Los daños materiales son considerables. Hasta el momento se cuentan treinta muertos y quinientos heridos en Lima.

Los daños que la sacudida sísmica ha causado en los pueblos de Gallao, Colorillos y Barranco, son mucho más importantes que en Lima.

Calles enteras de casas se han hundido, permaneciendo sepultados sus habitantes, en los escombros.

Las líneas telegráficas han quedado destruidas de tal suerte, que el

Gobierno se ha visto precisado a enviar aviones a todas las regiones devastadas, con el fin de establecer las comunicaciones con la región en que se ha producido la catástrofe.

La sacudida comenzó a las 11 y media de la mañana, del viernes y duró más de un minuto.

A las cinco de la tarde se produjeron nuevas sacudidas, que aumentaron el pánico de la población.

Nadie recuerda desde hace cincuenta años una catástrofe de tales dimensiones en el Perú. -- EFE.

UN ATAQUE CONTRA LAS Posiciones francesas según la D. N. B.

Berlín, 25. -- La Agencia D. N. B. transmite el siguiente resultado sobre el ataque contra las posiciones francesas, efectuado por las unidades blindadas alemanas:

"Nos encontramos de pronto sobre las posiciones enemigas. Con la ayuda de nuestros aparatos podemos distinguir perfectamente los anti-tanques y las alambradas francesas.

Los fuertes franceses se muestran

ante nosotros como pequeñas colinas camufladas. Recibimos la orden de avanzar. La artillería francesa abre fuego. Nuestros aviones operan constantemente efectuando violentos combates.

A la caída de la noche callan las ametralladoras, las baterías y el fuego pesado del enemigo. Estamos dispuestos para la orden de ataque. Los nuevos cañones pesados se aproximan gradualmente y bien camuflados hasta las posiciones enemigas, a una distancia de dos mil metros.

Los carros ligeros avanzan para ayudar a las unidades pesadas.

Paso a paso nuestros hombres se aproximan a la defensa enemiga. Arrastrándose, los ingenieros inspeccionan el terreno para descubrir las minas. De pronto un cañón se coloca en posición de tiro. Se oye una orden de ¡fuego! Una terrible detonación agita el aire. En el estruendo que se origina, destaca claramente el tableteo de las ametralladoras y de los fusiles y el ruido ronco de los cañones. Más tarde se oye el ruido característico de los cañones pesados anti-tanques.

La infantería se lanza al asalto. El enemigo ha huído abandonando sus reductos. -- EFE.



París, 25. -- La situación continúa aún imprecisa en Boulogne, donde se ha desarrollado un duro combate.

Según los detalles recibidos en los medios militares franceses, los alemanes no han ocupado todavía Calais y la batalla de Flandes está en sus comienzos.

Londres, 25. -- El Ministerio del Aire anuncia que ayer fueron derribados o seriamente averiados cuarenta aviones de bombardeo y caza enemigos sobre los campos de Bélgica y Francia.

Las pérdidas británicas sólo fueron de diez aparatos. -- EFE.

Budapest, 25. -- Los medios competentes declaran que carece de fundamento la noticia publicada en el extranjero, según la cual se había llegado a un acuerdo entre Italia, Bulgaria y Hungría, y en el que se establece que Italia, garantizaría a Bulgaria y Hungría, en el caso de que su integridad fuera amenazada. También se comprometía a apoyar después de la guerra las reivindicaciones de estos países. -- EFE.

Estocolmo, 25. -- Las fuerzas navales británicas han bombardeado esta mañana las bases aéreas alemanas de Rønness y han destruido varios depósitos de esencia y algunos aviones.

Los destacamentos de la sexta División noruega progresan hacia el Norte. EFE.

París, 25. -- Los periódicos de la mañana comentan la situación sin pesimismo y declaran que no cabe ninguna duda sobre el resultado final de las batallas entabladas en Flandes. -- EFE.

Méjico, 25. -- La casa donde vive Trostki ha sido asaltada por un grupo de veinte individuos armados con pistolas y ametralladoras.

La policía ha abierto una investigación sobre el ataque, y ha rodeado la casa de Trostki de policía.

Trostki se ha dirigido en un automóvil a la Jefatura de Policía, rodeado de agentes.

El jefe de Policía ha dicho que piensa encontrar rápidamente al Secretario de Trostki que fué raptado y que detendrá a los asaltantes. -- EFE.